
Parents et amis,

L’automne est là! Envoyez vos enfants avec des vêtements chauds pour la récréation.  Nous prévoyons
nombreux événements à l'école. Veuillez prévoir un moment pour les entrevues  parents-enseignants. Pendant
que vous êtes en ville pour les entrevues, veuillez visiter notre festival du livre à l'AFZP. La vente des articles
permet l'achat de nouveaux livres pour notre bibliothèque. Nous avons également hâte pour que nos élèves de
la 4e à 6e année se rendent à Bellevue pour entendre l’un des musiciens francophones de la Saskatchewan,
Shawn Jobin!

En ce début d'octobre, nous avons eu notre première course de 'cross-country'. Plus de   100 coureurs et
environ 150 spectateurs étaient présents. Nous sommes fiers de nos coureurs qui ont essayé la course de
cross-country pour la première fois. Nous avons participé à plusieurs courses et nous nous sommes beaucoup
amusés aux entraînements.

Les élèves sont à l’aise dans leurs classes maintenant et vous avez peut-être remarqué que certains de nos
jeunes élèves ont commencé à lire à la maison. Veuillez prendre le temps d’écouter lire votre enfant. C'est un
fait que la lecture améliore lorsqu’un enfant lit pendant 10 minutes chaque soir à la maison. Merci de votre
soutien.

L’Halloween approche vite. Les élèves peuvent porter un costume après le dîner seulement. Veuillez envoyer le
costume de votre enfant à l’école. Ils peuvent se changer pendant l'heure du dîner. Les élèves du secondaire
planifieront des activités amusantes que les plus jeunes pourront faire au gymnase après le dîner. Ensuite, les
élèves auront des activités en classe pour la dernière période. Rappelez-vous qu’aucune arme n’est autorisée à
l’école dans le cadre d’un costume. Vous pouvez envoyer des friandises pour vos camarades de classe si vous
le souhaitez. Joyeux automne!

The fall weather is here! Please send your children with warm outside clothes for recess time. With the fall time
comes numerous events in our school. Please schedule a time for parent teacher interviews. While you are in
town for interviews, please check out our book fair. The sale of the items at the book fair support new books for
our library. We are also looking forward to the grade 4-6 trip to Bellevue to hear one of Saskatchewan’s
francophone musicians perform!

At the beginning of October, we hosted our first cross country running race. It was very well attended with over
100 runners and around 150 spectators. We are proud of our runners who tried out cross country running for the
first time. We participated in several races and had a lot of fun at practices.

Students are settling into classes now and you may have noticed that some of our younger students have started
home reading homework. Please take the time to listen to your child read. It has been proven to greatly improve
reading when a child reads for 10 mins a night at home. Thank you for your support.

Halloween is fast approaching. Students may wear a costume after lunch only. Please send your child’s costume
to school. They can change at lunch. The secondary students will plan fun activities for the younger students to
do in the gym after lunch for one period. Then the students will have activity time in their class for the last period.
Please remember that no weapons are allowed at school as part of a costume. You may send treats for
classmates if you like. Happy Autumn!
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Dates à retenir / Dates to remember
Octobre /October

Festival du livre Scholastic
9 h - Photos d'école 

Scholastic Book Fair
9 a.m. - School Pictures

Novembre / November

Omnium de volleyball - 7e à 12e
Saskatoon

Volleyball Tournament - Saskatoon
Grades 7 - 12

Action de Grâce - CONGÉ

Festival du livre Scholastic
13 h à 19 h - Rencontres Parents /

Enseignants / Élèves - Congé élèves

Thanksgiving - HOLIDAY

Scholastic Book Fair
1 p.m. - 7 p.m. - Parent / Teacher /

Student Interviews - No school

Festival du livre Scholastic

Festival du livre Scholastic

Festival du livre Scholastic

Scholastic Book Fair

Scholastic Book Fair 

Scholastic Book Fair

Jour du Souvenir - CONGÉ Remembrance Day - HOLIDAY

11 h - Cérémonie du Jour du Souvenir
au gymnase de l'école

11 a.m. - Remembrance Day Ceremony
in the school gym

au-Levée de Fonds  FundraiserMom's Pantry Mom's Pantry

Journée de Planification
Congé pour les élèves

Teacher Planning Day
No School for Students

1er Bulletin - Maternelle à la 12e année 1st Report Card - Kindergarten to grade 12

Reprises - Photos d'école Retakes - School Pictures

Spectacle Shawn Jobin à Bellevue
4e à 6e année

Shawn Jobin Concert in Bellevue
Grades 4 to 6



Omnium de Volleyball
Les élèves du secondaire ont participé à l'omnium de volleyball et au volet
d'arts le 6 octobre à Saskatoon.  Ce fut une activité où les élèves des écoles du
CEF se réunissent pour se connaître et démontrer leur fierté francophone en
jouant au volleyball, en créant des oeuvres d'art ou à s'offrir comme bénévoles. 
 Cette activité est une de plusieurs activités culturelles qui fait partie du triple
mandat du CEF -  scolaire, culturelle et communautaire.  Il est souhaité que les
élèves créés des liens avec autres élèves au CEF, qui a pour but de renforcer le
sens d'appartenance  à la communauté francophone scolaire. 

The high school students went to Omnium, a volleyball tournament and art day
on October 6th in Saskatoon.  This activity gave CEF students a chance to
gather and show their pride as a francophone student while playing a sport,
creating art and also volunteering.  This is one of many activities that fall into the
CEF's triple mandate - school, culture and community.  The goal is to allow
students the opportunity to create friendships in other CEF schools that help
build the sense of belonging to a francophone school community.



Football

Les pommes / Apples

Les trois garçons de la 9e année
se sont joints à l'équipe de football
de l'école TMSS à Tisdale.  Nous
sommes fiers de Pascal, Moïse et
Jake et nous leur souhaitons une
excellente saison de football.  
Pascal, Jake and Moïse, our grade
9 boys, have joined the TMSS
football team this year.  We wish
them an excellent football season.

Mme Ferré commence l'année scolaire
avec le thème des pommes.  La première
excursion s'est faite chez Mme Ferré pour
la cueillette de pommes.  Les élèves
découvriront ce qu'on peut faire avec des
pommes. 
Mme Ferré started the year with the apple
theme.  Their first outing was to go pick
apples from Mme Ferré's yard.  She will
make the students discover all the things
that apples can be used for.



Course de campagne / Cross Country

Une nouvelle discipline cette année pour nos élèves, la course de campagne. 
 Les élèves de la 4e à la 11e année ont découvert des talents pour la course.  Ils
peuvent être très fiers de leurs progrès cette année.  Bravo à vous !  Merci à
Mme Neufeld de s'être offerte d'être leur entraîneuse.
Students from grades 4 to 11 discovered cross country running this year.  They
can be proud of their progress and results.  Thank you to Mrs. Neufeld for
offering to coach.  Way to go everyone ! 



          Mercredi 19 octobre     –     9 h à 17 h   /   9 am to 5 pm
           Jeudi 20 octobre         –     9 h à 19 h   /   9 am to 7 pm
           Vendredi 21 octobre    –     9 h à 17 h   /   9 am to 5 pm
           Lundi 24 octobre         –     9 h à 17 h   /   9 am to 5 pm
           Mardi 25 octobre         –     9 h à 17 h   /   9 am to 5 pm
                À l’AFZP                    At the AFZP
          755 Rue Principal           Main Street



Nouveau signe / New Sign
Comme vous pouvez voir, nous avons maintenant un nouveau signe pour afficher nos
activités.  Un grand merci aux parents de l'école de Gronlid qui nous ont
gracieusement donné leur signe, à la famille Thesen d'avoir accepté que nous
mettions le signe sur leur propriété et aux élèves de la 7e à 9e année, M. LeBlanc et
Mme Neufeld d'avoir installé le tout.  Comme vous allez remarquer, il y aura
l'affichage en français du côté ouest et en anglais du côté est.  Ne manquez jamais
les activités de l'école NDV.

As you may have noticed, we now have a new sign for our activities.  A big thank you
to the parents of the Gronlid School who graciously gave us their sign, to the Thesen
family for accepting that we put the sign on their property and to the grades 7 to 9
students, M. LeBlanc and Mrs. Neufeld for installing the sign.  As you may have seen,
the West side will be in French and the East side will be in English.  Never miss out on
École NDV activities!



French Lesson # 1

ABSENCES

Call the school when your

child is sick or will be

absent !

306-767-2209

Rappels / Reminders

Appelez 
l'école qu

and

votre en
fant est

 malade

ou absen
t !

École Notre-Dame-des-Vertus
650 2e rue Nord   C.P. 248   Zenon Park (Saskatchewan)   S0E 1W0

T. 306.767.2209  Fax 306.767.2215 Cell. 306.852.7169
courriel / email - ndv@cefsk.ca

Site web / Website - notre-dame-des-vertus.ecolefrancophone.com

Benoit LeBlanc306-609-0067
 Deanna Wood306-812-0160

 Victoria Burger306-852-0185A
U

T
O

B
U

S
 /

 B
U

S

Réunion du Conseil

d'école NDV

à déterminer

à 19h à l'école !

Rappel / Reminder

un congé = a holiday
la cloche = the bell
un ami = a friend

jouer = to play
un devoir = homework
un courriel = an email

la récréation = the recess

SiteWebs Éducatifs
Educational Web Sites

Sam s'amuse -
http://www.samamuse.ca/fr/

Biboche -
http://www.biboche.ca/heure-du-conte-

biboche.html

Bonne chance!

Course Terry FoxMerci pour vos dons!  Thank you for yourdonations! 
166$

RAPPEL / REMINDER
17h30 - Souper à la fortune du pot

19h - Concert de Noël
 

5:30 p.m. - Potluck Supper
7 p.m. - Christmas Concert

15 décembre
15 décembre

https://www.afzp.ca/
https://www.facebook.com/ndvzp
http://www.samamuse.ca/fr/
http://www.biboche.ca/heure-du-conte-biboche.html

